
 

昭和北中学校区  第１号  

小中一貫だより 
 

え  

昭和北中学校区は，「自他のよさをみつけ，将来の夢に向かって 

自ら伸びようとする子 」をめざします！！  

昭和北中学校区では，昭和北小学校・昭和西小学校・昭和北中学校の

３校が同じ目標に向けて,小中で連携しさまざまな取組を行っています。 

５月２８日には，第１回合同研修会が昭和北小学校で開催されました。

「子どもの学力・体力向上と自尊感情の育成～９年間を見通したカリキュラムづくりを通

して～」を研究テーマに今年度の取組について確認し，３校

の全教職員が３研究部会「学力向上部会」「自尊感情部会」「体

力向上部会」に分かれて話し合いました。 

６月１８日には，第２回合同研修会が昭和北中学校で開催

されました。３研究部会の研究テーマに関わる授業が各学年

で１つずつ行われ，授業後に部会ごとの協議を行いました。 

各研究部会の取組や授業の様子をお知らせします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 導入で，「What do you have？」ゲームを行い，楽し

いムードの中で前時の復習をし，自分の宝物（「SWORD」

「DOG」「VOLLEYBALL」など）を紹介する英文を作り，発表し  

あいました。 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年７月８日発行 

昭和北中学校区小中一貫教育研究協議会 

（昭和北小学校，昭和西小学校，昭和北中学校） 

 

 

学力向上部会～英語科授業 １学年

～ 
部会テーマ 

基礎学力を身につける授業プロセス 

○児童生徒が興味をもって授業に臨むための導入の工夫

○基礎学力定着のための教材の工夫 

○既習事項の定着のための家庭学習の充実 

 

・小学校の先生がたくさん見に来てくれて発表できたので，

すごくうれしかったです。 

・中学では英語が難しくなると心配でした。でも，英語が

書けるようになったし，習ったらすぐ使って練習できるの

で楽しいです。 

・小学校の先生に，習った英語で質問することができてう

れしかったです。 



 

 

 

 

 

 

 

言われて嬉しい言葉，腹が立つ言葉，悲しい言葉，楽

しい言葉を振り返り，『「死ね」もう言わない』『言葉の

重みを知ってほしい』の資料を通して，お互いが気持ち

よく過ごすために大切なことを考えました。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 昭和北中学校区の共通の課題である「筋持久力」の向上を目 

指し，補強運動の中に「筋持久力」を高める運動を毎時間取り 

入れています。また，ペア活動や球技を取り入れることで，運 

動が苦手な生徒の意欲を高めたり，ルールの工夫や練習時間・ 

試合時間の適切な管理により，運動量を十分に確保し，体力向 

上につなげています。 

 

 

 

 

 

今後の小中一貫教育の取組 

 児童・生徒合同の取組→★小中合同であいさつ運動 ★ペットボトルキャップ回収 

外国語活動に乗り入れ授業の実施→小学校６年生に姫宮先生，５年生に寺田先生が乗り入れ授業実施 

そのほかの取組予定は次の通りです。 

○７月    小学校教諭による中学校１年生への学力補充指導 

○８月    中学校水泳部による呉市小学校水泳記録会合同練習 

○９～１０月 中学校２年生の小学校５年生への職場体験報告会 

○１０月   中学校陸上部による呉市小学校陸上記録会合同練習   

○１１月   第３回小中合同研修会（昭和北小学校）  中学校オープンスクール 

○２月    昭和北中学校入学説明会  小学校５年生への乗り入れ授業 

自尊感情部会～道徳授業 ２学年～ 

部会テーマ 

自分のよさ，他者のよさを見つけられる子どもの育成 

 

 

体力向上部会～保健体育科授業３学年

～ 
部会テーマ 

自分の体力に関心をもち進んで体力つくりに取組む子どもの育成 

 

 

・いつもいやな言葉を言ってるのを何も思わずに聞いていたなあと思いました。いけないこと

はいけないと今日の授業ですごく思いました。欠点じゃなくていいところを言葉にしたいです。 

・資料を読んで泣きそうになりました。言われて嫌な言葉は絶対に使いたくない。 

・いい言葉は人を幸せにすると思う。 

・私は体が硬いしボールが怖かったけど，最初のランニングや体操で体が運動に慣れて柔らかくな

るような気がしました。パスの練習も緊張するけど，みんなが声をかけてくれたり，今日は試合の

時，小学校の先生が応援してくれてうれしかったです。 

・今日の目標は「スパイクを使って,３段攻撃で試合をする」ことでした。私はスパイクが苦手で

すが，班の人にコツを教えてもらってうまくいきました。前より進歩したみたいでうれしいです。 

 

 



 


